



## La oferta de derechas 2024: Radicales, moderados, inexpertos y con cuentas pendientes

La oposición navega sin un candidato visible rumbo a la elección presidencial de 2024. En lo que ha sido una contienda que se ha adelantado, los partidos Acción Nacional (PAN), Revolucionario Institucional (PRI), de la Revolución Democrática (PRD) e incluso Movimiento Ciudadano (MC), que se ha negado a integrar el bloque opositor, han conformado una larga lista de aspirantes con personajes que están en la mira de la justicia, con escasa experiencia política o hasta identificados con posturas radicales de la ultraderecha.

El excandidato presidencial Ricardo Anaya Cortés se ha mantenido a lo largo del año como uno de los principales contendientes para 2024. La última medición de Reforma lo situó como el mejor evaluado de la alianza opositora con un 11 por ciento de las preferencias. Otras mediciones como la de Massive Caller y Enkoll también lo ubican como el mejor evaluado de Va por México y del PAN, respectivamente.

No obstante, Anaya, quien llevó en 2018 al panismo a su peor desempeño en una contienda presidencial en dos décadas, enfrenta un problema para sus aspiraciones: no ha pisado el país desde agosto de 2021, cuando huyó a Estados Unidos en medio de la investigación por su presunta relación en la trama de corrupción de Odebrecht.

El panista se desempeñó por años en cargos de nivel medio en la administración pública tanto de Querétaro como la federal hasta que llegó como Diputado federal a la LXII Legislatura, en la que presidió la Cámara de Diputados, una posición desde la cual saltó a la presidencia del PAN para construir su fallida candidatura presidencial, en la que también fue abanderado por el PRD y MC.

<https://www.sinembargo.mx/02-01-2023/4302527>